



Nota de la Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Donostia

EA, PSE, PNV, EE y PP

TODOS los partidos democráticos representados en el Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián reiteramos nuestro compromiso de mantener una campaña electoral limpia que no agrada ni a la ciudad ni a los ciudadanos.

2. Por esta razón, denunciamos la absoluta falta de respeto de Herri Batasuna a la normativa municipal que garantiza una campaña limpia y ratificamos nuestra firme decisión de seguir garantizando su cumplimiento empleando los recursos con los que el Ayuntamiento está dotado para tales fines.

3. Pero la actitud de HB es todavía más rechazable en la medida en que su permanente talante antidemocrático se ha traducido en amenazas, actitudes y actos violentos contra los trabajadores que han retirado la propaganda ilegal de esta formación.

4. Los partidos democráticos manifestamos todo nuestro apoyo a los trabajadores de las brigadas de limpieza y de la Guardia Municipal que garantizan el cumplimiento de la normativa y que han sido sometidos a amenazas y a agresiones.

«Ofrece la imagen de que ellos son la única garantía para no discriminar a nadie en este país»

Arzalluz asegura que «la propaganda electoral del PSE/PSOE es ruin»

El presidente del PNV, Xabier Arzalluz, calificó ayer de «ruin» la propaganda electoral del PSE/PSOE porque «ofrece la imagen de que ellos son la única garantía para no discriminar a nadie en este país».

EIBAR. Arzalluz aseguró, en un mitin que ofreció ayer tarde en la localidad armera de Eibar junto al candidato de su partido a Diputado General de Guipúzcoa, Eli Galdós, que «el PSE vuelve a las primeras campañas electorales, en las que decía que si ganaban los nacionalistas, éstos echarían de Euskadi a los que no lo fueran».

El presidente del PNV criticó también a Herri Batasuna, partido del que dijo que «debe estar nervioso, porque, afortunadamente para todos, va para abajo».

En su opinión, HB «sigue con su forma de actuar de siempre, no dejar vivir a la gente, porque de esta manera llegaría un momento en que se darían las condiciones para la revolución que pretenden».

Chorizos

Sobre las manifestaciones efectuadas por el dirigente de HB Tasio Erkizia,



Xabier Arzalluz.

en las que aseguraba que «las instituciones están llenas de chorizos», subrayó que este partido «ya ha tenido tiempo de entrar en las mismas y limpiarlas».

Aunque se mostró convencido de que el PNV «será el partido más votado en todas partes», Arzalluz admitió que «será necesario llegar a pactos con otras

formaciones, porque nadie va a tener mayoría».

No obstante, afirmó que el PNV «no estudiará las posibles coaliciones hasta después de las elecciones».

Por su parte, el candidato nacionalista a presidir la Diputación de la provincia, Eli Galdós, destacó «el claro rumbo que mantiene el PNV hacia Europa, donde

está nuestro futuro y nuestro reto».

En su opinión, el papel de la Diputación de Guipúzcoa en los próximos cuatro años «debe ser el de liderar la modernización de la provincia y potenciar el tejido industrial», para lo que consideró necesario «trabajar en perfecta sintonía institucional».

Elosua: «PNV y EA no quieren asumir un proyecto abertzale»

ZARAUTZ. El parlamentario vasco de HB José María Elosua afirmó ayer en Zarautz que los presidentes del PNV y EA, Xabier Arzalluz y Carlos Garaikoetxea, respectivamente, «no tienen voluntad política para asumir un proyecto abertzale» para el pueblo vasco.

Elosua acusó a ambos líderes nacionalistas de «plegar ante Madrid y renunciar a la defensa de los intereses del pueblo vasco», durante un mitin electoral que ofreció en Zarautz junto al candidato de HB a la alcaldía de este municipio, Txumai Iturriaga.

Manifestó que «resulta vergonzoso que ambos dirigentes no tengan la dignidad de defender en la práctica el derecho a la autodeterminación de Euskadi, pilar básico de nuestra soberanía política».

«Frente a esta situación —añadió—, Herri Batasuna ofrece la única alternativa al marco constitucionalista que ofrecen las fuerzas del Pacto. Ellos lo saben y por eso nos atacan».

El dirigente de HB denunció «el robo que sufre Euskal Herria vía Cupo del concierto y convenios económicos por los que pagamos a Madrid cantidades inmensas de dinero que no revientan en modo alguno a nuestro pueblo».

«Preferimos una ciudad de exposición a una exposición de la ciudad», dijo el candidato del PP

Gregorio Ordóñez construyó viviendas de papel en el polígono de Venta-Berri

Mikel Ormazabal DONOSTIA. En el tan traído y llevado asunto de Venta-Berri, donde los candidatos a la alcaldía donostiarra empujan todos sus esfuerzos electorales, donde al parecer pivota el éxito de los comicios municipales, Gregorio Ordóñez utilizó una estrategia peculiar, en el extremo opuesto al que ha caracterizado al resto. Eludió enfrentamientos y acusaciones directas a sus contrarios y echó mano de sus originales dotes para buscar el reclamo del electorado. No acudió a agencias de marketing, ni a asesores de imagen. El es, en esto de la política, un autodidacta. Y como tal ejerció ayer en Venta-Berri.

Sobre el terreno, el cabeza de lista por el PP destacó la sorpresa: Cuatro viviendas de papel en una explanada, en una de las cuales se podía leer «Ola-Berri Etxea» y en otra, «Aquí... 1.000 pisos temporales». Entretanto, los «segundas filas», obsequiaban a los presentes con ladrillos y cemento, «dos materiales indispensables para hacer una casa, por si alguno no se había enterado», comentaba Gregorio Ordóñez.

«Se nos ilusionó el cora-



Ordóñez sacó a relucir su originalidad al construir casas de papel en Venta-Berri. (Foto Jesús M. Pemán)

zón en 1987 —señaló Ordóñez— cuando el equipo de gobierno (EA-EE), con el beneplácito de los socialistas en el Gobierno vasco, prometieron construir para 1991 un total de 1.100 viviendas a cuatro millones y

medio de pesetas». Y concluyó, con ironía: «aquí las únicas casas que existen son éstas de papel que hemos hecho nosotros».

En este acto simpático, José Eugenio Azpiroz, candidato a diputado general,

agregó que «la expropiación es el fracaso de un ayuntamiento, la mejor muestra de la falta de capacidad para negociar y de llegar a acuerdos con los propietarios y los agentes sociales».

Crítica la «frivolidad» de Galdós en este tema

Murua: «Otros hablan de la autovía, pero nosotros trabajamos en ella»

M. S. DONOSTIA. Imanol Murua, en una visita realizada a Berastegi y la comarca de Tolosa, afirmó ayer que «mientras los demás hablan de la autovía, nosotros trabajamos en ella», en relación a las críticas vertidas por la oposición sobre el retraso de las obras.

El diputado general y candidato de EA a la reelección reiteró que «la autovía se hará y además por el trazado aprobado y lo adjudicaremos el primer día que sea posible y a la empresa que garantice su puesta en marcha, sea de aquí o de fuera», criticando al candidato del PNV, Eli Galdós, por apostar por una empresa no extranjera.

«No sé dónde ha estado el último año el señor Galdós, que no se ha enterado de las amenazas recibidas ni de la retirada por pánico de los empresarios. La frivolidad no es buena para ganar unas elecciones, pero todavía es peor cuando se utiliza sobre un asunto que merece la máxima prudencia por su simbolismo democrático».

Murua, para quien «Galdós necesita buscar algo

que poder decir después de cuatro años en que no se le ha oído nada», señaló que se está avanzando en las labores emprendidas en la obra, «trabajando con intensidad para lograr la adjudicación del resto del proyecto».

«Todo el mundo, añadió, habla de la autovía y nos pide silencio a nosotros, que somos los que estamos haciendo y trabajando porque sea una realidad».

El diputado general destacó, asimismo, el esfuerzo inversor realizado por la Diputación en materia de infraestructuras, asegurando su reelección en el cargo.

«El diputado general seguirá siendo yo, porque los gipuzkoanos ven lo que he hecho y saben que obras son amores y no muchas declaraciones».

El candidato de EA reiteró, por otra parte, su apuesta por repetir en el gobierno foral, el acuerdo tripartito del Gobierno vasco, «aunque para ello también hace falta que ellos quieran un próximo gobierno nacionalista, en vez de apostar por otros experimentos».